
 

 

日時 平成 25 年度 5 月 28 日(火)17 時 00 分～18 時 45 分 

会場 杉森中学校 会議室 
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《協議会委員》 高﨑 彰 

        大川 洋 

        安藤 雄太 

        由井 営太郎 

        大熊 康子 

        國藤 久司 

 

        大橋 亮介(校長) 

 

   

          

       

《杉森中学校事務局》  

 

 田邊 克宣(副校長)   

 加藤 雄一(進路指導主任) 

 ｼｭﾃｨｰﾍﾞﾘﾝｸﾞ育子(教務主任)  

    

 長谷川 祐子(嘱託事務) 

  

       

 

  

  

     



 1 年のフレンドシップスクールは、昨年までの 9 月実施が今年から 5 月にな

りました。杉並区の施策で、新入生のコミュニケーションを深める目的で 4 月

から 5 月に実施するようになりました。 

 場所は昨年と同じ相模湖プレジャーフォレストです。 

入学したばかりの 1 年生はまだまだ小学生のように元気に走りまわっていま

した。 

 帰ってきてから手を骨折していたという生徒もいましたが、現地では元気に

遊び、帰ることができました。 

 実施が 9 月と 5 月では、目的が違うものだと今回思いました。9 月実施のと

きは、実行委員体制で実施していたのですが、今回は入学して間もないので、

班体制(班長・室長)で先生主導という形になりました。 

 集合行動訓練が不十分だったり、しおりを見ながらの行動がまだまだできま

せんでした。 

 しかし、2 回の食事では、男子も積極的に料理を作ったり、男女仲良くして

いました。 

 集団行動を学校で教

えて、目的を持ってや

っていく必要があると

感じました。 

 6 月 1 日に体育祭が

あります。9 時 10 分か

ら始まりますので、ぜ

ひ見に来ていただけれ

ばと思います。 

 都の平成 24 年度体罰についての調査があり、本校も体罰について報告しま

した。都より 23 日に、最終報告がありました。保護者宛に手紙を出させても

らいました。 

  

 ありがとうございました。ご質問がないようでしたら、副校長先生からご報

告をお願いします。 

 今年度の年間年間指導計画を CD にまとめてみました。ご確認ください。 

2 年生に男子転入がありました。 

 体育祭の練習、部活の練習等でケガがありました。ケガをしてしまう場合も

ありますが、その後の対応もきちんとしています。 
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  6 月の行事予定をご覧ください。5 月 20 日から養護の実習生、27 日から

は社会科と音楽の実習生が入りました。6 月 14 日までの実習です。 

 生徒の様子ですが、6 月 1 日の体育祭にむけて、毎日がめいっぱいです。体

育祭後すぐに部活動の試合があります。 

 体育祭は 6/1 土曜日予定。雨天の場合、その日は月曜日の時間割。4 日に体

育祭となります。 

 6 月 21 日が伝統芸能鑑賞教室です。

今年は歌舞伎です。半午後に蔵門線で国

立劇場に行きます。 

 6 月 24・25・26 日が期末テストです。

28 日は午前中、2 年生だけが音楽鑑賞教

室です。17 日から 19 日は学校公開にな

ります。ぜひご参加ください。 

 何かご質問やご意見はありますか? 

 私自身も忙しくてなかなか参加できませんが、新しく委員になった方は特に

学校行事は積極的に見学してください。 

 進路学習部では、キャリア教育として「自分を知る。相手を知る」というこ

とで、1 年生はフレンドシップスクールに１泊２日で行ってきました。寝食を

ともにして、仲間を知ろうという良い機会でした。これからも培った友情を生

かしていければと思います。 

 2 年生は 7 月の職場体験に向けて、マナー講師をお招きしました。電話対応

や、挨拶、言葉遣いなどの話しを聞いたのでこれからの活動に生かしてほしい。 

 3 年生は修学旅行のじゃばらレポートを作成中です。班で 7 枚の作品を完成

させる予定です。今、下書きが終わりそろそろ清書に入ろうとしています。 

 6 月 19 日は進路説明会です。2 階のオープンスペースに進路の最新情報を

貼り出しています。教員ではなく、担当の生徒が貼っています。 

 高校の体育祭や高校見学もしてほしいのですが、杉森中の体育祭や部活と重

なっていてなかなかいけません。実際に学校に足を運んでもらいたいです。 

 6 月 19 日に本校で、進路説明

会があります。私から説明をしま

す。これからの手順と年間計画に

ついて、内申点・当日点について

の説明を詳しく話していきたい

と思います。保護者と生徒と親子

そろって聞いていただきたいと

思っています。 
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 他の区から異動された先生にとって、杉並の進路指導はいかがですか? 

  キャリア教育をすすめるにあたって、キャリアプランニング能力が必要に

なってきています。将来自分がどうなりたいのかというものを見定めた中で、

何を学びたいかを子どもたち自身が自主的に考えていくという所は、杉並区は

よいのではないでしょうか。 

 他区では、2 日間の体験のところもありますが、杉並区では、5 日間しっか

りと体験学習の時間をとり、職場体験のファイルなども独自にあるようですね。

それを利用しているので、よりよいのではないでしょうか。 

 6 月は「いのちの教育月間」というのがありますが、何か計画はありますか? 

 5 月に朝礼で詩を読み、教

室でその話しをしました。 

校長講話を 20 分位してい

ます。『電池が切れるまで』

という詩を先週読みました。

いじめについても関連させ

させました。 

 口頭で報告して子ども同

士でシェアしていくという

時間をとるのは難しいでし

ょうか。ディスカッションをできるようになると深みがましてくるのではない

でしょうか。  

 職場体験後、保護者・職場体験先の方々にご案内を差し上げて集まっていた

だき、報告会のようなものはできない

のでしょうか。プレゼンテーション能

力も上がります。こういう体験をした

のか、子どもがどう考えていたのか、

ということがわかりますよね。 

 職場体験の意義や目的を深めるた

めにもよいのでは…。  

 総合的な学習の項目にもプレゼン

テーション能力の向上というものもありますので、報告会についても検討して

いきたいと思っています。  

 色々と忙しいとは思いますが、子どもたちにとっても親にとっても、受け入

れ先の方にとっても意義があるのではないでしょうか。 

 時間があれば、学校公開の時に発表ができるといいですね。 

 地域の力も深まりますね。 
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 では次に協議会に移りたいと思います。 

 昨年まで、ESC(English Summer Camp)という名称で行っていたのですが、

秋川荘から、八王子セミナーハウスで行われることになりました。 

 今年からは ESS(English Summer School)という名前になりました。 

 委員へのメール通知についてです。紙の無駄をなくすためにも、連絡は今後

メールにしたいと思っているのですが、ご賛同いただける方はアドレスをお知

らせください。 

 管理職だけがインターネットとつながっていて、メールを見ることができま

す。返信などやりとりも可能です。 

 PTA 懇談会、教員との懇談会も企画したいと思っています。では次は人事

について協議をします。 

 

         ここからは非公開です。 
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